



士別翔雲高校だより

学校通信 第162号 令和5年 6月 30日(金) 発行 校訓「一步前へ」

～高体連名寄支部大会、高体連全道大会結果～

5月19日(金)～21日(日)にかけて高体連名寄支部集約大会が行われました。運動部にとって支部大会は全道、全国につながる最も重要な大会であり、1年生から3年生までの部員全員が総力戦で臨む大会でもありました。卓球部、弓道部、男子テニス部、女子テニス部、陸上競技部、ソフトテニス部が全道大会出場権を勝ち取り、6月5日(月)～16日(金)に行われた高体連全道大会に出場してきました。

<令和5年度の主な成績>

～支部大会結果(優勝のみ抜粋)～

- 卓球部
 - ・男子学校対抗優勝、男子ダブルス(3B片庭・3A上杉組)優勝
 - ・女子学校対抗優勝、女子ダブルス(1A廣瀬・1C岡山組)優勝、女子シングルス(1C片庭愛加里)優勝
 - 弓道部
 - ・男子団体優勝、男子個人(3A田中水葵)優勝
 - ・女子団体優勝、女子個人(3A尾形真凜)優勝
 - 男子テニス部 団体優勝、シングルス(2A下村琳太郎)優勝、ダブルス(3C高橋・2A下村組)優勝
 - 女子テニス部 団体優勝、シングルス(3A大塚 沙知)優勝、ダブルス(3A大塚・3A諸戸組)優勝
 - 陸上競技部
 - ・男子個人: 800m(2C阿部修也)優勝、1500m/3000mSC(2A近藤聖真)優勝、5000m(3A稲垣匠牙)優勝、400mH(3A川上純季)優勝、4×400mR(3A安田・2C阿部・3C田島・2B横山(龍))優勝、走幅跳/三段跳(3A安田怜央)優勝、やり投(3C齋藤龍真)優勝、八種競技(1A古川青樹)優勝
 - ・女子総合優勝、女子個人: 100m/200m/走幅跳(3A古川紫都)優勝、1500m/3000m(2B牧野香凜)優勝、4×100mR(2A香島・3A古川・2A大本・2D鈴木)優勝、砲丸投(2D鈴木亜悠)優勝
- ※その他にも各種目で全道大会出場権を得た生徒が多数います

～全道大会結果～

- 卓球部 男子学校対抗ベスト8進出
- 陸上競技部 やり投(3C齋藤龍真)決勝進出、3000mSC(2A近藤聖真)決勝進出

今年度から声を出しての応援が解禁されるなどコロナ禍前の形に戻りつつあり、たくさんの応援が上がっていました。初夏を感じさせる気温の中、各大会会場へ応援に駆けつけていただいた保護者・地域の皆様、どうもありがとうございました。

支部大会では残念ながら全道大会へ届かなかった部活動の生徒もいましたが、これまで積み重ねてきた練習の成果を発揮できるよう一生懸命臨んでいました。3年生においては、今大会を最後に引退する生徒が多くいます。3年間、部活動を続けてきたことで得た経験・成長をこれからの進路活動へ繋げてほしいと思います。

全道大会では陸上競技部で3000m障害走とやり投で決勝へ進出した選手が、また卓球部では男子団体がベスト8へ進出するというように力を発揮し、活躍した選手がいました。

ウエイトリフティング部 インターハイ出場決定!



左より順に1A石川、1B中、2C榎本、2A中川、3D三上

6月9日(金)、札幌西区体育館においてウエイトリフティング全道大会が開催されました。団体戦では準優勝、個人戦では3階級制覇を果たし、12名の出場枠に対し、以下の5名の選手が全国大会の切符を手に入れました。なお、102kg級で優勝を果たした2A中川賢信さんは最優秀選手賞に見事選出されました。本校の生徒たちも大会運営に積極的に協力し、円滑な進行に尽力していました。

- | | | |
|-----------|-----|-----------|
| ○ 67kg級 | 優勝 | 石川 英虎(1A) |
| ○ 73kg級 | 第3位 | 中 遥陽(1B) |
| ○ 89kg級 | 第2位 | 榎本 凌也(2C) |
| ○ 102kg級 | 優勝 | 中川 賢信(2A) |
| ○ +102kg級 | 優勝 | 三上 力丸(3D) |

今年のインターハイは8月11日(金)～14日(月)に士別市で開催されます。時間の都合がよろしいときは、ぜひ足を運んでいただき、出場選手の活躍をご覧いただければと思います。



～職業人講話、折茂氏からの生徒たちへの熱い言葉～

6月9日(木)3、4校時に2・3学年対象に職業人講話が行われました。今年度は講師に株式会社レバンガ北海道代表取締役の折茂 武彦(おりも たけひこ)様をお招きし、ご講演をいただきました。

講演の内容は「夢や目標があると取り組み方が変わる。人生を決めるのは周りではなく自分次第である。一つのことを続けるためには、情熱・覚悟・継続が大事で、どんなに厳しくてもこれらがあればできないものはない。」と、これからの高校生活を送っていくにあたり必要・参考になることをたくさんご教授いただきました。また、質疑応答では積極的に生徒から質問が出てきて、進路活動・部活動に向けての助言をいただくことができました。



5、6校時には1学年で職業人インタビューを行いました。様々な職業の方々インタビューを行うという活動を通し、生徒のキャリア形成や相手を意識したコミュニケーション能力を育成することを目的としています。株式会社レバンガ北海道を始めとする計10社の方々にご協力をいただき実施しました。企業の方から話を聞いた後に各々の生徒がインタビュアーとして質問し、返答を真剣に聞き、メモに書き残していました。



